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доска почета

Менеджер по продажам (в/о профессиональ-
ное, опыт работы в должности с аналогичным 
функционалом не менее 1 года, обязателен 
опыт работы с электротехнической продукцией, 
желателен опыт работы с кабельно-проводни-
ковой продукцией, наличие навыков активных 
продаж, проведения презентаций, активного 
поиска клиентов, в т.ч. телефонных продаж).

Инженер технической поддержки (в/о про-
фессиональное (техническое), опыт работы в 
должности с аналогичным функционалом от 1 
года, обязательно знание ОS Windows 2007, HP, 
MS Office, наличие опыта работы с обращени-
ями пользователей информационной системы 
по  устранению причин неработоспособности 
компонентов информационной системы).

Инженер по производственному контролю
(в/о профессиональное (техническое), наличие атте-
стации по правилам промышленной безопасности 
(основы промышленной безопасности,  паровые и 
водогрейные котлы, трубопроводы пара и горячей 
воды, подъемные сооружения,  сосуды, работающие 
под давлением), наличие опыта работы в качестве 
лица, ответственного за производственный кон-
троль или лица, ответственного по надзору за опас-
ными производственными объектами, механика по 
ремонту грузоподъемного оборудования, сосудов, 
работающих под давлением, не менее 1 года).

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83).
E-mail: podbor@kamkabel.ru

предлагает работу
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) общее 
(11 классов) или начальное 

профессиональное. 
Желателен опыт работы на производстве.

а также по профессиям:
– весовщик,

– водитель автопогрузчика (удостоверение 
машиниста-тракториста кат. С),
– водитель электропогрузчика 

(удостоверение 
машиниста-тракториста кат. В),
– грузчик (с правом управления 

авто/электропогрузчиком) (удостоверение 
машиниста-тракториста кат. B, С),

– грузчик,
– кладовщик,

– лаборант химического анализа 4, 5 р. 
(высшее профессиональное (химическое) 

образование),
– машинист крана мостового 4, 5 р.,

– слесарь по ремонту автомобилей 5, 6 р.,
– стропальщик.

г. пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120.

при себе иметь: паспорт, трудовую книжку, 
военный билет (для мужчин), ИНН, сНИЛс, 

документ об образовании.
часы работы: с 8.30 до 17.00, 

обед с 12.00 до 12.30.
собеседование по рабочим профессиям – 

до 15.00!
тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 

(доб. 22-83).

дружинина елена Владимировна,
ведущий инженер по планированию спп

оФИЦИаЛЬНо

24 мая на заседании пермской городской 
думы глава перми, председатель думы  
Игорь сапко вручил почетную грамоту 
города перми генеральному директо-
ру ооо «камский кабель» Владимиру  
МоЛокоВскИХ.

Решением пермских депутатов руководитель 
одного из ведущих предприятий региона на-
гражден за профессионализм, значительный 
личный вклад в организацию производства 
кабельно-проводниковой продукции и в 
связи с 55-летием со дня рождения.

«Камский кабель» под руководством 
В.Е. Молоковских уверенно удерживает 
позиции в рейтингах крупнейших промыш-
ленных предприятий региона, является 
добросовестным налогоплательщиком, в 
течение многих лет сохраняет районоо-
бразующее значение для немалой терри-
тории краевого центра, модернизирует 
производство, участвует в развитии про-
мышленного и инвестиционного потенци-
ала Пермского края. Вручение Почетной 
грамоты города – заслуженная оценка 
труда генерального директора компании 
на этом поприще.

Редакция поздравила Владимира Евге-
ньевича с почетной наградой.

– В том, что имя «Камского кабеля» до-
стойно звучит на уровне региона и страны, 

Награду вручил мэр

есть заслуга каждого сотрудника, – от-
ветил В.Е. Молоковских. – Спасибо всем 
за труд. Давайте каждый на своем месте 
будем стараться работать еще лучше, с 
полной отдачей, ставить перед собой вы-
сокую планку и преодолевать ее. Свою 
сплоченность и единство кабельщики 
продемонстрировали, приняв активное 

участие в праймериз в минувшее вос-
кресенье. Хочу поблагодарить всех, кто 
пришел на голосование и поддержал мою 
кандидатуру. Награждения и чествования, 
безусловно, приятные моменты, но нельзя 
забывать главного: впереди новые цели, и 
достигать их мы можем только совместны-
ми усилиями.

ЭкоЛоГИЯ

Начало месяца было ознаменовано со-
бытием, которое безусловно стоит за-
печатлеть для истории – на предприятии 
начались работы по возведению будущей 
станции озонирования. 

6 мая на строительную площадку, примы-
кающую к очистным сооружениям, вместе 
с представителями подрядчика – компании 
ООО «Альфа-групп» – вышли  кураторы 
проекта со стороны ОКСиР. 

Как известно, первыми на любой вновь 
возводимый объект прибывают геодезисты 
– они ведут съемку местности как перед про-
ведением проектных изысканий, так и перед 
началом строительства. Не стал исключени-
ем и этот раз: пока геодезист ОКСиР Елена 
ПОСПЕЛОВА настраивала необходимые 
приборы и инструменты для съемки на мест-
ности, рабочие «Альфа-групп» расчистили 
площадку от зарослей. И вот уже найдена 
точка, в которую торжественно (так как этот 
момент снимался для газеты!) забивается 
первый сигнальный колышек. 

Говорит мастер ООО «Альфа-групп» 
Антон НЕЧАЕВ:

– Наша организация специализируется 
на строительных работах, связанных с про-
кладкой сетей. Мы должны будем выполнить 
весь проект «под ключ», в том числе произ-
вести последующую пусконаладку станции. 

– У вас уже есть опыт возведения эко-
логических объектов?

– Да, как раз недавно мы подготовили к 
сдаче в эксплуатацию центральные очист-
ные сооружения в Новых Лядах. 

– Известны ли сроки окончания стро-
ительства и когда можно ожидать запуск 
станции? – интересуемся у руководителя 

С использованием 
новейших технологий

надзорной группы, инженера ОКСиР  Веро-
ники ПИРОГОВОЙ.

– Строительные работы при условии 
соблюдения графика финансирования пла-
нируем завершить к началу осени, затем 

должны приступить к монтажу и 
наладке оборудования станции. 
До конца года времени для под-
готовки объекта к эксплуатации 
вполне достаточно.

Напомним суть этого крупного 
экологического проекта – вне-
дрения станции озонирования на 
очистных сооружениях предпри-
ятия. Как известно, существу-
ющая схема не обеспечивает 
стопроцентное достижение дей-
ствующих нормативных показа-
телей по фенолу, сточным водам 
требуется доочистка. На основа-
нии проведенных аналитических 
исследований, учитывающих 
экологический и экономический 
аспекты, был выбран наиболее 
эффективный и быстро окупае-
мый метод очистки промышлен-
но-ливневых сточных вод – метод 
озонирования. 

Участок, на котором раз-
местится станция озонирова-
ния, невелик. Здесь появится 
здание для размещения тех-
нологического и инженерного 
оборудования площадью 6 на 
12 метров. Это три уровня, 
связанных между собой, боль-
шая часть которых находится 
под землей. В составе будущей 
станции – контактный резерву-
ар и дополнительные наруж-
ные внутриплощадочные сети, 

обеспечивающие технологические связи 
между входящими в состав станции озони-
рования объектами, а также подключение 
к существующим системам. 

продолжение на стр. 2
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окончание. Начало на стр. 1

Потребности в топливе и газе у 
станции озонирования нет, только 
в электричестве. Для обеспечения 
технологического процесса ге-
нерации озона сжатым воздухом 
запроектирован собственный узел 
его подготовки. 

Оснастка станции, технологии 
очистки будут использоваться 
самые новейшие, прогрессивные. 
Проект уникален, подобное обо-
рудование есть только в «Новогор-
Прикамье», где стоит установка для 
очистки питьевой воды озонирова-

нием. На промышленных предпри-
ятиях в городе таких больше нет. 

Стоит отметить, все этапы воз-
ведения и дальнейшего ввода в 
эксплуатацию станции, вся сопро-
вождающая документация будут 
поднадзорны государственным 
органам контроля, в том числе 
Госстройнадзору. Контроль со 
стороны государства накладывает 
максимальную ответственность. 

На момент подготовки статьи, 
как рассказали в ОКСиР, на стро-
ительной площадке полным ходом 
ведутся буровые работы.  
подготовила елена аНдеРсоН

С использованием 
новейших технологий

дНеВНИк  ГЛаВНЫХ  пРоектоВ

проект внедрения в цехе 2 ново-
го агрегата непрерывной вулка-
низации №3 вступает в завер-
шающую стадию. На прошедшей 
неделе на объект прибыли из 
сШа представители фирмы-из-
готовителя оборудования.

Специалисты компании Davis 
Standard Джим Норвелл и Боб 
Туранго (на снимке) на следую-
щий день по приезду из штата 
Коннектикут вышли на монтажную 
площадку производства шлан-
говых кабелей и приступили к 
тщательному инспектированию 
смонтированной линии АНВ-3 по 
механической и электрической 
части. Уже на первой встрече с 
заводскими специалистами, в 

доска  почета 

елена дРУЖИНИНа не первый 
раз становится героиней нашей 
рубрики «доска почета». поэто-
му разговор начинаем с вопроса: 
«что изменилось за прошедшие 
пять лет?» 

– Изменилось многое, – отвечает 
Елена Владимировна. – Я стала 
ведущим инженером службы пла-
нирования производства. Круг 
моих должностных обязанностей 
существенно расширился.

Требования, предъявляемые 
к нашей работе, растут. Многие 
новшества связаны с внедрением 
информационной системы IT-
Предприятие. 

По-прежнему отвечаю за цех 7.  
Проверяю все заказы – они долж-
ны быть открыты в соответствии 
с требованиями «Камского кабе-
ля». Обсчитываю материалы и 
мощности оборудования. Отправ-
ляю пул заказов в производство, 
затем отслеживаю каждый заказ 
по всем операциям. Конечно, 
такой объем работы одному че-
ловеку не под силу. Выполняю 
его совместно с инженерами СПП 
цеха 7. Очень помогают инженеры 
по планированию Надежда Яков-
лева, Олеся Воробель, Наталья 
Расстриженкова – ответственные 
специалисты, которые находятся 
в курсе всех нюансов, вплоть до 
мелочей (хотя, как показывает 
опыт, мелочей в производстве 
не бывает). 

Вообще, говоря о своей работе, 
хочу назвать множество людей, с 
которыми тружусь в постоянном 
контакте. В первую очередь, это 
коллеги по бюро: Юлия Колпакова, 
Юлия Пермякова. Коллектив  у нас 
в службе высококвалифициро-
ванный, отзывчивый. Друг другу 
помогаем, особенно при внедрении 
новшеств в IT-Предприятие.

Оперативно решает возника-
ющие вопросы начальник бюро 
планирования производства Вла-
дислав Эйдемиллер. Наша служба 
самым плотным образом взаи-
модействует со многими подраз-
делениями: сбытом, снабжением, 
цехами, складами, СГТ, ОТК… 
Некоторые вопросы на своем 
уровне решить я не могу, тогда 
на помощь приходит Владислав 
Владимирович.

У нас достигнуто полное взаи-
мопонимание со  специалистом по 
закупкам службы снабжения  Алек-
сеем Викторовичем Каракуловым. 
Ситуация постоянно меняется, 
умудряемся корректировать заявки 
на материалы в зависимости от 
поступивших заказов.

Очень помогает коллектив КТБ 
монтажных проводов СГТ. Если 
моих знаний не хватает (например, 
при проведении расчетов по мощ-
ностям) – всегда могу обратиться 
к Ольге Геннадьевне Булычевой, 
Елизавете Петренко, Татьяне Мед-
ведициной.

Хорошие рабочие отношения 
сложились с начальником цеха 7 

НоВостИ  отРасЛИ

19 мая в ассоциации «Электро-
кабель» состоялось заседание 
комитета по вопросам борьбы с 
контрафактной и фальсифици-
рованной продукцией. 

В рамках заседания особое внима-
ние было уделено Совместному за-
явлению об этике работы на рынке 
КПП. Участники встречи обсудили 
практические механизмы реали-
зации данной инициативы, шаги 
по улучшению ситуации на рынке.

ООО «Камский кабель» всесто-
ронне поддерживает инициативы, 

Мы – за надежность 
и качество!

закрепленные в «Совместном 
заявлении», разделяет мнение 
участников рынка о необходимо-
сти борьбы с контрафактной и 
фальсифицированной продукци-
ей. На протяжении последних лет 
«Камский кабель» принимает ак-
тивное участие в противодействии 
распространению контрафактной 
продукции, информирует потреби-
телей о последствиях применения 
некачественной продукции. Как 
один из ведущих производителей 
в отрасли мы заинтересованы в 
формировании прозрачного и от-
крытого рынка исключительно на-
дежной и качественной продукции. 

Идет наладка АНВ-3
том числе механиками, энерге-
тиками, цеховыми технологами, 
был составлен совместный план 
действий, определены главные 
задачи, связанные с наладкой и 
запуском оборудования, подклю-
чением систем энергоснабжения.

Общий язык и взаимопонима-
ние со специалистами из-за океана 
находился достаточно легко, ука-
зания наладчиков взяты на воору-
жение, намеченные мероприятия 
выполняются.

Напомним, расстановка узлов 
АНВ-3 в цехе 2 началась в дека-
бре прошлого года. Ожидается, 
что новый агрегат непрерывной 
вулканизации позволит расширить 
номенклатурный ряд кабелей, ис-
пользуемых в нефтяной, газовой и 
других областях промышленности.

елена аНдеРсоН

С пятилетием образования службы своих коллег поздрав-
ляет начальник СПП Сергей КУКУшКИН:

– Все эти годы коллектив профессионально растет, по-
вышает уровень знаний, соответствует предъявляемым 
требованиям. В работе стараемся применять передовые 
средства информационной системы. Это позволяет нам 
постоянно быть на передовых позициях, контролировать 
ход производства, выступать связующим звеном между 
многими службами, принимать важные решения. Роль и от-
ветственность СПП как одного из ключевых подразделений 
предприятия очень высоки. 

Хотелось бы, чтобы коллектив продолжал совершенство-
ваться, приобретать новый опыт. Желаю всем здоровья, 
счастья, успехов в работе!

Растем вместе 
с заводом

Владимиром Юрьеви-
чем Масленниковым 
и его заместителем 
Сергеем Григорьеви-
чем Рыжковым. Оба 
они очень компетентны 
и трудятся с полной 
самоотдачей. 

Все тонкости про-
изводства знает на-
чальник группы «Ави-
астроение» индустри-
ального отдела продаж 
Владимир Александро-
вич Закамских. 

Приятно работать с 
такими грамотными и 
знающими свое дело 
людьми, это облегчает 
работу, помогает бы-
стро решать вопросы. 

–  трудно даже 
представить всю ин-
формацию, которой 
должны владеть ин-
женеры спп, чтобы 
организовывать производствен-
ный процесс.

– Да, от нас требуется знание 
всей цепочки изготовления продук-
ции, от применяемых материалов 
до процесса испытаний. Нужно 
детально представлять себе ра-
боту снабжения, технологии, парк 
оборудования, приемо-сдаточные 
и периодические испытания – де-
ятельность всех подразделений, с 
которыми сотрудничаем, не говоря 
уже о своей. Даже за техзадания 
по приобретению нового оборудо-
вания и утверждение актов несо-
ответствия теперь отвечаем мы. 

– Без информационной систе-
мы справиться было бы слож-
нее?

– Программа IT-Предприятие 
имеет громадный потенциал. Что-
бы использовались все ее воз-
можности, должна быть идеальная 
прослеживаемость операций. Вся 
информация должна отображать-
ся корректно. Многое зависит от 
квалификации операторов в цехах.

– Цех по выпуску теплостой-
ких проводов имеет свою спе-
цифику по сравнению  другими 
производствами.

– Это обусловлено назначением 
выпускаемых проводов. Они по-
ставляются для авиационной и кос-
мической отраслей, на  оборонные 
предприятия. В цехе помимо ОТК 
работают военная приемка, ави-
атехприемка, – это накладывает 
дополнительную ответственность. 

– а сказывается номенкла-
тура цеха? по сравнению с 
большинством других корпусов, 
сечения  здесь миниатюрны. 

– Да, и спектр номенклатуры 
очень широк. Ежедневно в произ-
водстве находится свыше 800, а то 
и 1000 позиций. Для изготовления 
продукции используется более 200 
самых разнообразных материалов. 
Все это приходится учитывать.

– елена, как вам помогает 
опыт, полученный в первые годы 
работы на заводе? Вам ведь 
довелось трудиться в разных 
подразделениях.

– Да, в 1999 году после оконча-
ния электромеханического техни-
кума я пришла в ОТК. На заводе 
трудились родители, так что выбор 
места работы стал вполне пред-
сказуемым. Была  контролером, 
потом работала на испытательной 
станции цеха 3. Постепенно наби-
ралась от старших коллег опыта 
и ответственного отношения к 
делу. Затем перешла технологом 
в цех теплостойких кабелей и 
проводов, получила высшее об-
разование на заочном отделении 
электромеханического факультета 
ПГТУ. Следующим местом работы 
стал техотдел. Мы активно за-
нимались исследованиями новых 
материалов, разрабатывали новые 
конструкции и марки проводов. В 
2007 году Александр Адольфович 
Аржанников пригласил меня в 
производственную службу, где 
был нужен человек, знакомый с 
продукцией и технологией цеха 
теплостойких кабелей и проводов. 
Пять лет назад ПС была реорга-
низована в службу планирования 
производства. Сегодня службу 
возглавляет Сергей Анатольевич 
Кукушкин. Хотелось бы поздравить 
всех коллег с нашим маленьким 
юбилеем, пожелать стабильности 
и материального благополучия.

– Ваш функционал в связи с 
реорганизацией расширился?

– Скорее, углубился. Ответ-
ственность возросла, планирова-
ние стало четче.  Отслеживаемость 
процессов повысилась, и одно это 
дало предприятию возможность 
выпускать больше продукции. 
Если бы не кризисная ситуация в 
экономике и снижение количества 
заказов, это проявилось бы еще 
более очевидно. 

И в благоприятных, и в слож-
ных рыночных условиях «Камский 
кабель»  остается передовым 
предприятием, на котором активно 
внедряются новшества, постоянно 
происходит обновление оборудо-
вания и технологий. Завод растет, 
и мы вместе с ним растем и раз-
виваемся. 

– что касается развития, знаю, 
что три года назад вы прошли об-
учение в группе кадрового резер-
ва, защитили проект по направле-
нию «Внедрение портфельного 
планирования производства». 
об этом подробно рассказывала 
газета. елена, а чем успеваете за-
ниматься помимо работы?

– Много лет я увлекалась ту-
ризмом. Сейчас на сплавы уже 
не хожу, но отдых по-прежнему 
предпочитаю активный. Вот могу 
показать фотографии с Ярмарки 
воздухоплавания в Кунгуре. В 
этом году собираемся с друзьями 
на «Крылья Пармы» и «Рок-лайн».

продолжение на стр. 4
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ВЫЗоВ  01

В прошедшую пятницу при уча-
стии и под профессиональным 
руководством сотрудников 7 пч 
ФГкУ «7 отряд Фпс по пермско-
му краю» состоялась традицион-
ная эстафета противопожарных 
звеньев. В этот раз ей был при-
своен статус районной: кроме 
кабельщиков, в ней принимали 
участие добровольные пожар-
ные дружины ооо «пермский 
картон» и ооо «технология-
сервис». 

В прошлом году заводская по-
жарная эстафета не проводилась, 
с тем большим пылом она была 
встречена сейчас. Что естествен-
но: людям как никогда нужны 
положительные эмоции, энергия 
борьбы, да просто приятное за-
вершение рабочей недели в кругу 
товарищей по работе и коллег из 
других подразделений.

Цель мероприятия вот уже мно-
го лет остается прежней: проверка 
боевой готовности добровольных 
пожарных дружин, отработка при-
менения средств пожаротушения. 
Соревнованиям предшествовали 
тренировки на территории по-
жарной части,  перед стартом с 
участниками был проведен допол-
нительный целевой инструктаж по 
требованиям пожарной безопасно-
сти. Каждая команда обеспечива-
лась исправными огнетушителями, 
а эстафетной палочкой служил 
ствол от пожарного крана.

Как обычно, общий маршрут 
эстафеты составлял 400 метров. 
Всего участвовало 16 команд, муж-
ских и женских поровну, в каждой 
по четыре человека по числу этапов. 
На первом этапе было необходимо 
пробежать по приставной лестнице 
и по крыше деревянного домика, по-
звонить по телефону с сообщением 
о возгорании, пройти бум. На втором 
– преодолеть высокий барьер и за-
тем потушить войлочным полотном 
легковоспламеняющуюся жидкость. 
На третьем – сбить мячик из бранд-
спойта, на четвертом – погасить воз-
горание легковоспламеняющейся 
жидкости из огнетушителя.  

Приветствуя участников со-
ревнований, начальник РЭК Олег 

адРеса доБРотЫ

– На какие нужды направлены 
средства, собранные в ходе 
акции «твой подарок ветера-
ну»? – поинтересовались наши 
читатели.

– В этом году собрано чуть менее 
десяти тысяч рублей, – рассказала 
председатель Совета ветеранов 
Г.Б. Боброва. – Посовещавшись, 
мы решили на эти деньги помочь 
пенсионерам стать красивее, улуч-
шить им настроение, порадовать 
вниманием. С парикмахерами 
учебного корпуса была достигнута 

деЛа  ЗаВодскИе

продолжается ремонт центрального заводского перекрестка, на 
котором сходятся все транспортные и инфраструктурные арте-
рии «камского кабеля». комментирует главный энергетик Михаил  
БУЛатоВ: 

– В прошлом году в результате газовой коррозии труб промышленно-лив-
невой канализации здесь образовался провал. В данной узловой точке 
происходит пересечение водопроводов питьевой и технической воды, 
промышленно-ливневой и хозяйственно-бытовой канализации. Посколь-
ку потребовался ремонт, мы решили за один заход поменять и эти сети, 
оценив их состояние. Движение автотранспорта организовано в объезд. 
К настоящему моменту водопроводы и линия  хозяйственно-бытовой 
канализации заменены, заведены первые из 38 метров промливневой 
канализации. Работы ведет подрядная организация «Промстроймонтаж». 
Окончание работ запланировано на 10 июня.

договоренность, что ветеранов во-
йны и тружеников тыла они будут 
постригать за счет собранных 
средств, а к тем, кто по состоянию 
здоровья уже не может покидать 
квартиры, отправятся на дом.

В тот момент, когда мы загля-
нули в парикмахерскую, Галина 
Александровна Репина как раз за-
кончила приводить в порядок при-
ческу ветерана завода Валентины 
Павловны Тетериной. 

– Я 35 лет отработала на ка-
бельном, – охотно рассказала 
Валентина Павловна. – Пришла 
в 1960 году. Сначала работала 
машинисткой в АХО, потом сче-

Меняем сетиПорадовали вниманием
товодом на фактурной машине в 
финотделе. Одновременно учи-
лась: сначала на бухгалтерских 
курсах, затем на двухгодичных 
курсах экономистов. В заводскую 
парикмахерскую хожу чуть ли не 
с момента ее открытия. Сейчас 
вроде и у дома несколько салонов, 
а все равно хочется пообщаться со 
своим мастером. Для Гали все кли-
енты – как родные. Очень ей бла-
годарна от всей души за золотые 
руки. Все стрижки ей подвластны: 
и укладки, и модельная, и простая 
– каждый раз получается загляде-
нье. Иду всегда с гостинцем, хоть 
конфетку обязательно прихвачу. 
О детях, о внуках, о здоровье 
побеседуем. А сегодня такой 
приятный сюрприз – стрижка как 
подарок от работников завода. 
На сердце потеплело оттого, что 
нас так уважили в честь Дня По-
беды. Во время войны наша семья 
жила в Кировской области. Отец 
умер молодым в 1939 году. Мама 
работала в колхозе. Мы помогали 
взрослым, выполняли всю необхо-
димую работу. Зимой вязали для 
фронта носки, заготавливали, как 
бы сейчас сказали, картофельные 
чипсы: картошку отваривали, тон-
ко резали на ломтики и сушили. 
Летом трудились в поле. Всему 
нашему поколению пришлось не-
сладко. Спасибо, что нынешняя 
молодежь об этом не забывает.

анастасия МеРкУШИНа

Герои жаркого дня

Цеов подчеркнул важность подоб-
ных мероприятий: практические 
навыки пользования первичны-
ми средствами пожаротушения, 
знание правил поведения при 
пожаре позволят не растеряться 
при возникновении чрезвычайной 
ситуации, спасти не только мате-
риальные ценности и имущество 
предприятия, но главное – защи-
тить от огня себя и тех, кто рядом.

Безусловными героями дня 
стали работники цеха 15. Первые 
места заняли и женская, и мужская 
команда цеха переработки отходов 

производства. Как всегда, самым 
горячим болельщиком и вдохнови-
телем своих сотрудников на победу 
был начальник цеха 15 Николай 
Кислов, – кстати, единственный из 
руководителей-производственни-
ков, пришедших поболеть за свою 
команду.

Второе место среди женских 
команд в упорной борьбе заняла 
пожарная дружина цеха 3,  цех 7 
на третьем месте. У мужчин места 
распределились следующим обра-
зом: первое место – цех 15, второе 
– цех 5, третье – также цех 7. 

Отдельно подводились итоги 
районной эстафеты. Победителем 
стала команда ООО «Камского 
кабеля» в лице цеха 15, на втором 
месте – добровольная дружина 
ООО «Пермский картон», третье 
место поделили цех 5 и ООО «Тех-
нология-Сервис». 

Долгожданное завершение со-
ревнований – награждение. Это 
традиционные призы заводской 
пожарной эстафеты – торты всем 
подразделениям-участникам и де-
нежные премии членам команд, за-
нявших три первых места, а также за-

мечательные подарки победителям 
от района, в том числе – «пожарные 
оскары». Впрочем, наградой для 
всех, кто в этот день соревновался 
или болел за товарищей,  было также 
интересное завершение рабочей не-
дели,  хорошее настроение и азарт 
борьбы, а главное – уверенность, 
что огонь в случае чего не пройдет.

Победительнице районной эста-
феты команде цеха 15 скоро 
предстоит участие в городских 
соревнованиях. Пожелаем нашей 
пожарной дружине успеха!

елена аНдеРсоН
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пРИГЛаШаеМ Вас: 
• Озонотерапия, медицинский массаж, физкабинет, гирудотерапия и др.
• Прием педиатра, терапевта, узких специалистов (лор, окулист, уролог, невролог, 
хирург, ревматолог и др.).
• Медицинские комиссии и медицинские осмотры (в том числе в детский сад, другие 
детские учреждения). 
• УЗИ, ЭКГ, суточное мониторирование АД и ЭКГ. 
• Выдача листков нетрудоспособности. 

для исключения противопоказаний необходима консультация специалиста. 

Поздравляем с  85-летним юбилеем  
ветерана завода, бывшего начальника 
ОТК Льва сергеевича МатВееВа! 

Лев Сергеевич много лет возглавлял  
коллектив  ОТК, пользуясь уважением и 
авторитетом у контролеров и ИТР отдела. 

Благодаря  конструкторскому  складу  
ума  и смекалке, Лев Сергеевич внес и  
реализовал немало рационализаторских 
предложений. Одним из мероприятий с 
участием Л.С. Матвеева было восстанов-
ление маслонаполненного испытательно-
го трансформатора,  благодаря чему для предприятия были сэкономлены 
значительные  денежные средства, а оборудование использовалось еще 
долгие годы. 

Спасибо за труд ваш и честность, 
За доброе сердце и человечность, 
За чуткость и скромность, тепло и заботу,
За годы, что вы посвятили работе!
Бывшие коллеги, родные, друзья  желают  Льву Сергеевичу бодрости духа 

и здоровья для активного долголетия,  оптимизма, приятного  и радостного 
общения  с детьми, внучками и правнуками, которых он  трепетно любит и 
ценит.

Семья Ибрагимовых поздравляет лакоразводчика цеха 7  
Наталью александровну ХУдеНЬкИХ!

С днем рожденья! Возраст твой прекрасен. Впереди вся 
жизнь, ты молода. Счастье, яркий мир, добро и праздник 
окружают пусть тебя всегда. Мы тебя сердечно поздравля-
ем. Пусть мечты все сбудутся твои. Мы от всей души тебе 
желаем солнца, света и большой любви!

Родные, друзья, коллеги поздравляют с днем рожде-
ния распределителя работ цеха 3 ольгу Владимировну 
тРУтНеВУ!

Ольга Владимировна пришла на завод в 2003 году по 
стопам родителей. Начинала в цехе 10 сборщиком изделий 
из древесины, затем перешла в цех 3 изолировщицей. 
Изучив все машины от и до, при необходимости заменяла 
наладчика. Со временем  перевелась распределителем 
работ, при этом поступила в институт на факультет эко-
номики, получает высшее образование. В одном цехе с 
Ольгой трудится и ее муж Александр. У них спортивная семья, вместе с 
дочкой они участвуют в эстафетах и конкурсах.

Чтоб дом ваш полной чашей был, друзья чтоб радостно встречали, 
Чтобы на все хватало сил, и миновали все печали! 

Дмитрий Кирьянов поздравляет медсестру поликли-
ники №2 татьяну евгеньевну МаЛЬЦеВУ с недавним 
днем рождения, а медицинскую сестру по физиотерапии 
заводского санатория-профилактория татьяну Юрьевну 
таМоеВУ – с днем рождения предстоящим,  желает им 
крепкого здоровья, успехов во всех делах, благополучия.

ВсеМ  МИРоМ

Ранним утром в минувшую субботу в 5-м микрорайоне полностью сгорели два жилых 
дома, расположенные по улицам 2-й Ухтинской и Мезенской (фото vk.com). 

Пострадали и дома, стоящие по соседству. Жертв нет, но без крыши над головой остались 
две семьи, которые обращаются с просьбой о посильной помощи. И тем, и другим требуются 
стройматериалы, инструменты, помощь рабочей силой и финансами. Одежда и предметы 
быта будут необходимы чуть позже, пока их просто негде хранить.

Контакты: 8 919 717 17 47, Наталья; 8 963 87 43 001, Евгения.

когда номер готовился к печати, редакции стало известно, что в м/р Заозерье от 
пожара серьезно пострадал дом волочильщика нашего предприятия а.с. Булычева. 
ему также нужна помощь строительными материалами и деньгами. предлагаем 
работникам подразделений оказать своему коллеге посильную поддержку, ведь 
страшно представить, каково это – в одночасье остаться без жилья. то, что ка-
жется непосильным одному человеку, легче преодолеть вместе с товарищами. 
средства можно собрать в цехах и службах, передать через своих руководителей 
и профоргов начальнику цеха 1 а.с. полякову или предцехкома И.Н. чикуровой.

Поможем погорельцам

1 июня парк им. Чехова приглашает гостей к 11.00 на мероприятие «Весе-
лая Детворяндия». В День защиты детей на сцене парка состоится сводный 
концерт творческих коллективов ЦДОД «Радуга», школ района «Радуга 
твоих возможностей». В онлайн-режиме пройдет квест «День добра. При-
соединяйся!», будут работать творческие площадки: турнир по настольному 
теннису и бадминтону, рисунки на асфальте, акция «Обнимашки», кукольная 
лавка «Рада», для любителей танцевального искусства пройдет флешмоб 
«Танцуй добро». Игровая программа «Возвращение Капризки» начнется в 
14.00,  а в 15.00 для любителей мистики устроят магическое шоу. С 14.00 до 
16.00 будут работать творческие площадки: «Поляна веселого художника», 
«Песочное шоу» и «Рисунки на воде». Кульминацией мероприятия с 16 до 
18 ч. станет дискотека с выступлением творческих коллективов Орджони-
кидзевского района. 

Библиотека №8 им. Н.а. островского проводит акцию «Возвращенная книга». 
Если вы забыли вовремя сдать книгу, то можете вернуть ее с 25 по 30 мая. 

В эти дни вам не будут насчитываться пени за задержку книг. 
Наш адрес: ул. Гайвинская, 6. телефон: 274-12-78.

Растем вместе с заводом
окончание. Начало на стр. 2

– а увлечение театром не прошло?
– Нет, что вы! Эту любовь мне еще в детстве 
привила тетя Нина Николаевна Паршакова. 
На спектаклях бываю постоянно. Мои люби-
мые пермские театры – «У моста» и ТЮЗ. 

– Наступает лето. какие планы на пред-
стоящий отпуск?

– Третий год подряд поеду в Абхазию, 
в Пицундо-Мюссерский заповедник. Там 
шикарные горы, чистое море, высоченные 
сосны до самого пляжа. Так влюбилась в 
это место, что всем его расхваливаю и в 
этом году вместе со мной собирается целая 
компания подруг с детьми. Отдохнем и на-
беремся сил для новых трудовых свершений.

анастасия МеРкУШИНа


